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TRÊS MIL ATLETAS DE QUATRO PAÍSES DISPUTAM COPA DE FUTEBOL EM ITUMBIARA

GENARC APREENDE 15 KG DE MACONHA
NO JARDIM FLAMBOYANT
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Itumbiara liderou geração de 
empregos no Estado em maio
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EVOLUÇÃO DO EMPREGO POR SETOR DE ATIVIDADE ECONÔMICA EM ITUMBIARA/MAIO

Dados do CAGED apontam que Itumbiara liderou a geração de empregos em Goiás no mês de maio, com o melhor resultado dentre os 246 muni-
cípios goianos. O saldo foi positivo em 376 novos postos de trabalho. Dos sete setores econômicos, quatro registraram crescimento na demanda por 
mão-de-obra, com destaque para a agricultura, com 500 novos empregos. Comércio (31), indústria (21) e extrativa mineral (3) também fecharam no 
azul. No acumulado do ano, Itumbiara já gerou 491 empregos. Em todo o Estado, o saldo na geração de empregos foi de 2.796 novas vagas.

376
Saldo de postos de 

trabalho abertos

Professora Noêmia, deputado estadual Cairo Salim, vice-prefeito Gugu Nader, presi-
dente da Câmara Flausininho, Zezé Preto e Romildo Formigão na CPI da Enel

ENEL DIZ QUE OBRIGAÇÃO DE 
LEVAR ENERGIA AO CONJUNTO 
JUCA ARANTES É DA PREFEITURA

Durante a audiência pública da 
CPI da Enel realizada no último dia 
28, na Câmara Municipal, a Enel in-
formou que a obrigação de levar a 
infraestrutura de energia elétrica ao 
conjunto Juca Arantes 3 é da Prefei-

tura de Itumbiara e não da empresa. 
Assim, para que as 100 famílias pos-
sam se transferir para o local, já que 
as moradias estão concluídas, a Pre-
feitura terá que fazer o investimento 
na rede de energia. Página 7

Vice-prefeito Fernando Ribeiro, Renê da Mota (Coperpan), deputado estadual 
Álvaro Guimarães, governador Ronaldo Caiado, prefeito Zé Willian e Márcio Fer-

reira (presidente da Câmara de Panamá), em audiência no Palácio das Esmeraldas

GOVERNADOR EM PANAMÁ NO 
SÁBADO PARA FESTA DO DIVINO

Ao receber em mãos o convite 
para participar da 101ª edição da 
Festa do Divino Pai Eterno em Pa-
namá, o governador Ronaldo Caia-
do (DEM) confirmou presença no 
sábado, 06 de julho, penúltimo dia 

da festa. Ele vai entregar a reforma 
de um colégio estadual na cidade 
e em seguida assistirá a missa. O 
governador recebeu pedido para 
construção da Rodovia dos Romei-
ros, na GO-515. Página 5

ÁGUA LIMPA
Valdir do Prado consegue

emenda de R$ 200 mil
para maquinário agrícola

Página 6

BURITI ALEGRE
André Chaves busca 

renovar convênio da Santa 
Casa de Misericórdia

Página 6
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COMUNICADO
A empresa NENEZÃO FUNILARIA E PINTURA EIRELI, nome 
fantasia NENEZÃO FUNILARIA E PINTURA, inscrita no CNPJ: 
26.114.833/0001-77, torna público que requereu da AMMAI – Agên-
cia Municipal do Meio Ambiente de Itumbiara, a Licença Ambiental 
de Instalação – LI, para a Atividade Principal de Serviços de lanter-
nagem ou funilaria e pintura de veículos automotores e Atividades 
Secundárias  não especificado anteriormente, situada à Rua Wilson 
Barbosa, Qdª 1, Lote 17-B, Bairro Jardim América, município de 
Itumbiara, Goiás. 

COMUNICADO
A empresa LAVAJATO TRINDADE EIRELI, nome fantasia LAVAJA-
TO TRINDADE, inscrita no CNPJ: 01.948.594/0001-20, torna públi-
co que requereu da AMMAI – Agência Municipal do Meio Ambiente 
de Itumbiara, a Licença Ambiental de Instalação – LI e a Licença 
Ambiental de Operação - LO, para a Atividade Principal de Serviços 
de Lavagem, lubrificação e polimento de veículos automotores  não 
especificado anteriormente, situada à Rua Mishak P. Almeida, nº 
49, Bairro Centro, município de Itumbiara, Goiás.

Pagando seu IPTU/ITU 
você ajuda Inaciolândia
a crescer com qualidade 

de vida. Colabore!

EDITAL DE COMUNICADO
AGAZZI E CIA LTDA CNPJ:01.457.803/0001-32, torna público que 
recebeu da Agência Municipal do Meio Ambiente de Itumbiara - 
AMMAI, a licença ambiental de operação– LO para o comércio a 
varejo de peças e acessórios novos para veículos automotores e 
serviços de instalação, manutenção e reparação de veículos auto-
motores, localizada na Via Expressa Julio Borges de Souza 3200, 
Bairro São João município de Itumbiara – GO.

Itumbiara sedia, de 06 a 
13 de julho, a sexta edição da 
Copa Internacional de Futebol 
Infantil. A competição deve 
reunir 3000 atletas de 09 a 
20 anos, disputando em nove 
categorias diferentes. Os futu-
ros craques do futebol brasi-
leiro vêm de dez Estados das 
regiões Centro-Oeste, Nor-
deste, Sudeste, Sul e Norte, 
além de Chile, Paraguai e Bo-
lívia.

O evento é realizado pelo 
Grupo Planeta Revelação, 
com apoio da Secretaria de 
Esporte e Lazer de Itumbia-
ra, Secretaria de Educação 
e Coordenadoria Regional de 
Educação. De acordo com Lí-
dio Mendes, da Secretaria de 
Esportes e Lazer, 13 observa-
dores de times profissionais 
como Flamengo, Santos, Flu-

Copa reúne atletas de quatro países
FUTEBOL INFANTIL ITUMBIARA SEDIA COMPETIÇÃO COM 3 MIL ATLETAS; ABERTURA DIA 06 NO JK

minense, São Paulo, Palmei-
ras, Grêmio e Atlético Para-
naense estarão na cidade de 
olho nos atletas.

A abertura acontece nes-
te sábado, às 20h, no Está-
dio JK. Antes, acontecerá o 
jogo dos ídolos do Gigante do 
Vale, com apresentação dos 
ex-atletas do Itumbiara Es-
porte Clube. Os atletas ficarão 
alojados nas escolas do mu-
nicípio, ginásios Geraldo An-
tonialli e Arco-Íris e no Centro 
Pastoral. As refeições serão 
servidas no antigo Restauran-
te do Servidor.

As partidas serão dispu-
tadas nos campos SESI, Vila 
Olímpica, Clube dos 50, Jar-
dim Liberdade, Bairro Brasília, 
Vila Vitória, Rei Pelé, Goiasi-
nho, JK e AERCA. As finais 
acontecerão dia 13 no JK.

Genarc prende quadrilha suspeita de roubo 
de caminhões na região de Itumbiara

O Genarc da Polícia Civil 
prendeu na última terça-fei-
ra quatro homens suspeitos 
de integrar uma quadrilha 
que roubava caminhões na 
BR-153. Segundo o delega-
do Ricardo Chueire, que está 
respondendo pelo Genarc, o 
grupo foi detido nas proximi-
dades de uma concessionária 
de caminhões. Foram apreen-
didos um revólver calibre 22 
e uma pistola de pressão que 
emula uma arma de fogo. Fo-
ram detidos Amarildo Lopes, 
Adalto Pereira, Ivanilson de 
Araújo e Danilo Henrique.

Dois suspeitos foram 
detidos em um “espeti-
nho” que atende caminho-
neiros, enquanto os outros 
dois  foram detidos a bor-

do da boleia do caminhão 
baú que é usado pelo ban-
do. De acordo com a polícia,  
o grupo rouba caminhões e 
para tanto usa interessante 
estratagema: dois deles se 
instalam nas áreas de refei-
ção de postos de combustí-
veis ou outros locais que ser-
vem comida a caminhoneiros 
na BR 153 e assim observam 
e escolhem suas vítimas. 

Ao mesmo tempo, Danilo 
e Ivanilson ficam escondidos 
na boleia do pequeno cami-
nhão baú da quadrilha que 
fica nas proximidadese usam 
tal veículo para disfarçar e as-
sim conseguir se aproximar 
para abordar caminhoneiros 
visando dar voz de assalto. 
A Polícia Civil acredita que 

Revólver e munições apreendidas com os suspeitos

o pequeno caminhão é usa-
do também para circular em 
postos de combustível para 
escolher e abordar vítimas.  
Três dos suspeitos possuem 
passagens anterior por homi-

cídio, roubo de carga, asso-
ciação criminosa, receptação 
e porte de arma. O bando 
está sendo autuado por porte 
de arma de fogo e associação 
criminosa armada.

COMUNICADO
A Lumasa Torneadora e Mecânica Ltda - ME, CNPJ: 
00.121.589/0001-86 torna-se público que recebeu da Agência Mu-
nicipal de Meio Ambiente de Itumbiara – AMMAI, a Licença  Am-
biental de Operação - LO, para atividade de Serviços de usinagem, 
tornearia e solda, localizada na Rua dos Cinquenta nº 105, Bairro 
São João, em Itumbiara, Goiás. 

15 Kg de maconha no Jardim Flamboyant
Os policiais civis do Gru-

pro de Repressão a Narcó-
ticos (Genarc) de Itumbiara 
efetuaram a prisão em fla-
grante de João Paulo Oliveira 
Marçal, 27 anos.

Em poder de João foram 
apreendidos 12 “tijolos” e um 
tablete compostos de maco-
nha, totalizando cerca de 15 
quilos da droga que estava 
armazenada no interior da re-
sidência do detido, no Jardim 
Flamboyant, em Itumbiara.

O autuado já é velho 
conhecido da Polícia Civil, 
ostentando registros crimi-

nais anteriores por tráfico de 
drogas, roubo e adulteração 
de veículo automotor. Ele foi 
autuado pelo crime de tráfi-
co, cuja pena varia de 5 a 15 
anos de reclusão, e foi reco-
lhido no presídio regional de 
Sarandi, em Itumbiara.

O detido foi autuado em 
flagrante pelo crime tipificado 
no artigo 33 da Lei 11.343/06 
(tráfico de drogas) que prevê 
pena de 5 a 15 anos de re-
clusão e recolhido ao Presídio 
Regional de Sarandi em Itum-
biara pelo Genarc da Polícia 
Civil/6ª DRP. Droga apreendida pelo Genarc em Itumbiara

Adolescente abusada durante quatro anos
Um homem de 53 anos 

foi preso pela Polícia Civil 
em Pontalina, em cumpri-
mento a mandado de prisão 
preventiva, por suspeita de 
ter abusado de sua entea-
da de 17 anos. Os abusos 
começaram quando ela ti-
nha 13 anos, mas por cau-

sa da violência psicológica 
e chantagens que sofria do 
abusador, somente agora ela 
conseguiu denunciá-lo. Ele 
vai responder por estupro de 
vulnerável.

Quando a jovem procu-
rou a Delegacia de Polícia em 
Pontalina, a autoridade poli-

cial representou pela prisão 
preventiva, que foi deferida 
pelo Poder Judiciário após 
manifestação favorável do Mi-
nistério Público. Ele foi detido 
e após os procedimentos de 
praxe foi recolhido à unidade 
prisional de Pontalina, à dis-
posição do Poder Judiciário.

COMUNICADO
A empresa ALBIERI & ANTONIALLI LTDA com nome fantasia de 
ITUMBIARA PALACE HOTEL Inscrito no CNPJ 02.667.996/0001-
19 MATRIZ, torna público que requereu à Agência Municipal do 
Meio Ambiente de Itumbiara - AMMAI, a RENOVAÇÃO da Licença 
Ambiental de Operação (LO), para atividades de HOTÉIS Situa-
da na av.: Rua: MINAS GERAIS, nº 111, CEP: 75.503-190 Bairro: 
CENTRO na cidade de ITUMBIARA – GO.
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Fiel escudeiro desde o início da carreira 
política de Zé Antônio, Kaká deixa o governo
O meio político ainda não digeriu o anúncio feito pelo secretário de Governo Clailton de Castro 
Pacífico, o Kaká, ao final da reunião do prefeito Zé Antônio com o secretariado na última terça-
-feira, de que vai deixar o governo. A notícia, dada pelo próprio Kaká, pegou todos os auxiliares 
de surpresa. Kaká é o auxiliar mais próximo de Zé Antônio. Participou da primeira disputa em 
2008, quando Zé Antônio foi eleito vereador com a maior votação do município. Trabalhou com 
ele na Câmara Municipal e seguiu em 2013, com Zé Antônio no cargo de vice-prefeito. No ano 
seguinte, com Zé Antônio eleito deputado estadual Kaká foi seu chefe de gabinete na Assembleia 
Legislativa, permanecendo por mais dois anos, até renunciar ao cargo para assumir a Prefeitura 
de Itumbiara a partir de 2017. No retorno ao Paço, Kaká assumiu a Secretaria de Governo e há 
cerca de um ano vinha respondendo também pelo Departamento de Compras. A saída do fiel es-
cudeiro de Zé Antônio ainda não foi assimilada e nem os reflexos que isso terá na administração 
municipal. O secretário não pontuou os motivos da saída, apenas fez um rápido agradecimento 
aos colegas de trabalho nos últimos dois anos e meio.

TRÍPLICE COROA
Entre os substitutos aventa-
dos para ocupar o cargo de 
secretário de Governo na 
Prefeitura, surge o nome do 
competente publicitário Jorge 
Abdala. Será a tríplice coroa, 
pois ele responde atualmente 
pela Comunicação e Espor-
tes. Aliás, quatro, já que sua 
esposa, Dra. Maricel, é titular 
da Secretaria de Saúde.

no escuro
A Prefeitura parou novamen-
te de publicar, no Diário Ofi-
cial dos Município, o saldo das 
contas bancárias. E falando 
em contas, o quinto dia útil cai 
nesta sexta, dia 05, como pra-
zo máximo para quitar a folha 
de junho. Quanto ao 13º sa-
lário, a promessa de Zé Antô-
nio é pagar janeiro e fevereiro 
dentro desta quinzena.

R$ 100 mil
Foi o valor que a dupla Chrys-
tian e Ralf cobrou pela apre-
sentação no Arraiá. O valor 
total gasto com cachê dos ar-
tistas soma R$ 648 mil, con-
siderando apenas as atrações 
principais: Maiara & Maraísa 
(R$ 180 mil), Luan Santana 
(R$ 173 mil), Sorriso Ma-
roto (R$ 102 mil), Chrystian 
& Ralf (R$ 100 mil), Fred & 
Gustavo (R$ 52 mil) e Hugo 
& Guilherme (R$ 41 mil).

meio iptu
A arrecadação acumulada de 
IPTU neste ano, incluindo o 
exercício 2019, dívida ativa, 
juros e multas, já soma R$ 
12 milhões, segundo o Portal 
da Transparência. Com meta-
de desse valor, ou seja, R$ 6 
milhões, a Prefeitura pagava 
seis meses de 13º, colocando 
em dia.

mérito 
e justiça
Tom de Oliveira en-
tregou ofício à gerente 
da unidade do SESC 
Itumbiara, Giuliana Mi-
randa, solicitando que a 
instituição homenageie 
o ex-prefeito Zé Gomes 
dando seu nome a al-
gum setor do prédio da 
unidade. Tom lembrou 
que a unidade foi viabi-
lizada após a Prefeitura 
demolir a cadeia e doar 
o terreno ao SESC.VELÓRIO

A reunião do prefeito Zé An-
tônio na terça com o secreta-
riado na Escola José Gomes 
terminou em clima de velório. 
Na mesa já haviam surgido 
vários ruídos, com queixas a 
auxiliares, a maioria direcio-
nadas à Secretaria de Saúde, 
e reclamações sobre a fal-
ta de comando. Mas quando 
Kaká anunciou a saída, todos 
ficaram boquiabertos.

anhanguera
Não procede a informação de 
que a TV Anhanguera vai fe-
char a filial em Itumbiara. A 
emissora apenas encerrou o 
jornal da 2ª edição, que ago-
ra terá uma versão exclusiva 
para o interior, incluindo todas 
as praças. A edição do almoço 
continua e não houve demis-
sões. Ao anunciar o fim da 2ª 
edição local, na semana pas-
sada, a apresentadora Giulia-
ne Nascimento se emocionou 
com a despedida da versão 
noturna. Mas ela permanece 
como repórter e apresentado-
ra da 1ª edição.

aniversário 
do  eduardo 
borges
O secretário de Desenvolvi-
mento Econômico, Turismo 
e Comunicação da Prefeitura 
de Araporã, Eduardo Borges, 
completou 40 anos nesta 
quarta-feira, dia 03 de julho. 
Ex-vereador e ex-presidente 
da Câmara, integra o quadro 
qualitativo e eficiente da ges-
tão da prefeita Renata Borges

DEMA
Luziano Carvalho, titular da 
Delegacia Estadual do Meio 
Ambiente, assumiu tarefa de 
investigar mais 100 lotea-
mentos irregulares na beira 
de rios, nascentes e lagos em 
todo o Estado, muitos deles 
vendidos sem documentação, 
com desmatamento e cons-
trução em áreas de preserva-
ção permanente. Um imóvel 
rural tem que ter pelo menos 
20 mil m².

zerou a fila
Vice-prefeito Cabo Rober-
to disse que a Secretaria de 
Saúde de Araporã conseguiu 
zerar a fila de espera na Re-
gulação. Agora as pessoas 
que chegam para marcar con-
sultas ou exames são aten-
didas no dia seguinte ou já 
saem com a data marcada.

sem data
O prazo para pagamento do 
IPTU 2019 com desconto de 
10% terminou no dia 24 de 
junho. Mas a Prefeitura de 
Itumbiara ainda não marcou a 
data para sorteio dos 40 prê-
mios que vai distribuir entre os 
contribuintes.

TJGO
OAB venceu a queda de bra-
ço com MP sobre a vaga de 
desembargador no Tribunal 
de Justiça do Estado de Goi-
ás. STF confirmou decisão do 
CNJ de que a cadeira perten-
ce aos advogados.

licenças
Em reunião realizada nesta 
semana, o Conselho Estadu-
al do Meio Ambiente definiu 
o credenciamento de mais 17 
municípios do Estado para a 
emissão de licenças ambien-
tais de impacto local.

compras
Para o Departamento de Com-
pras e Licitação, também pode 
haver acúmulo de funções. A 
advogada Cristiane Cotrim, 
atual chefe do Controle Inter-
no, pode assumir o setor. Ela 
tem experiência na Procura-
doria Geral, Planejamento e 
AMMAI, além da Procuradoria 
do Legislativo. Seria uma es-
colha técnica.

tesouro
Diferentemente do que muita 
gente ainda pensa, o Arraiá 
de Itumbiara não recebeu 
nenhum centavo do governo 
estadual e muito menos do 
governo federal. Não existe 
essa conversa fiada de verba 
carimbada para ser gasta com 
a festa, via Ministério do Tu-
rismo. É tudo recurso próprio, 
do caixa da Prefeitura.

ubs
Há exatamente cinco meses, 
o prefeito Zé Antônio grava-
va vídeo em frente à UBS Dr. 
Luiz Moura no conjunto Ma-
ria Luiza (iniciada no gover-
no Chico Balla) anunciando 
a conclusão da obra e asfalto 
da Av. Castelândia para bre-
ve. 150 dias depois e nada da 
unidade abrir as portas. A po-
eira também continua.

Kaká e Zé Antônio:  
os dois trabalhavam 
juntos há 11 anos, desde 
a eleição para vereador

aniversário da manuela
A pequena Manuela, que mora em Centralina, comemorou ani-
versário recentemente e ganhou festa dos pais Leandro e Lúcia 
e demais familiares. Parabéns!

Prefeito de Água Limpa Valdir Inácio do Prado (PP) com 
seu filho Vinícius do Prado, que comemorou aniversário 

recentemente. Vinícius é braço direito do pai na Secretaria 
da Administração e na Prefeitura de Água Limpa

sem legenda
O senador Jorge Kajuru dei-
xou o PSB, em comum acor-
do com a direção nacional 
do partido. Eleito pelo PRP, 
migrou para o PSB no início 
deste ano, mas desentendeu 
com a cúpula nacional. Ele 
tem sinalizado que não vai fi-
liar a nenhum partido por en-
quanto.

fake news
Em sessão conjunta da Câ-
mara e Senado, foi criada uma 
Comissão Parlamentar Mista 
de Inquérito (CPMI) para in-
vestigar ataques cibernéticos, 
cyberbulling e o uso de fake 
news nas eleições de 2018. 
A CPMI foi instalada com as-
sinatura de 276 deputados e 
48 senadores.

go-309
Preocupa a situação do mato 
alto na rodovia entre Itumbiara 
e Marzagão. Ao longo de 100 
quilômetros é impossível ver 
as placas de sinalização, que 
estão escondidas atrás do ca-
pim que invade a pista. Com 
o tempo seco, as queimadas 
proliferam e aumentam os ris-
cos de acidentes. Um perigo!

ROTEIRO
O processo agora inicia com a 
indicação de seis advogados, 
em votação pelos conselhei-
ros, o TJGO reduz para uma 
lista tríplice e o governador 
escolhe. É o mesmo procedi-
mento que levou Nicomedes 
Borges ao tribunal, em 2013.

uniformes
Câmara Municipal de Itum-
biara adquiriu novos unifor-
mes para os servidores, com 
a nova identificação visual da 
Casa.

presídios
A Companhia de Desenvolvi-
mento Econômico do Estado 
de Goiás (CODEGO) firmou 
parceria com o governo para 
um trabalho social nos pre-
sídios. A ação vai chegar ao 
presídio regional de Sarandi.

no pros
O ex-senador e atual secre-
tário de Indústria, Comércio e 
Serviços, Wilder Morais, vai 
mesmo filiar no PROS e as-
sumir o comando do partido 
no Estado. Wilder deve levar 
junto vários prefeitos, vices e 
vereadores goianos. A nova 
legenda tem três deputados 
estaduais. Em Itumbiara, o 
partido é comandado pelo ve-
reador Professor Amauri.

licenças
Com isso, já chega a 76 o nú-
mero de municípios goianos 
autorizados a realizar esse 
procedimento. Na Região 
Sul, estão na lista Itumbiara, 
Goiatuba, Corumbaíba, Cal-
das Novas, Vicentinópolis, Rio 
Quente, Pontalina, Piracanju-
ba, Morrinhos e Joviânia.

desinteresse
O terreno com 900 m² e 
construção que a Celg pre-
tendia vender em Itumbiara, 
na Av. Goiatuba, ao lado da 
subestação, não teve compra-
dor. Nem mesmo pelo preço 
mínimo de R$ 454 mil.

audiências
Em agosto, o Fundo Municipal 
da Educação reservou plená-
rio na Câmara para realização 
de audiências públicas sobre 
a educação, incluindo debate 
sobre a situação do Câmpus 
da UEG e do IFG, de respon-
sabilidade do Estado e União, 
respectivamente.

pontal
A Escolinha de Futsal de Ara-
porã foi a campeã da 3ª Copa 
Pontal Triângulo de Futsal In-
fantil categoria Sub-10. A final 
foi contra Monte Alegre.
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Renata entrega casa do ‘Grilo’ e 
anuncia mais 40 moradias no Madri

ARAPORÃ SERVIDOR TEVE CASA RECONSTRUÍDA E ENTREGUE MOBILIADA E COM JARDINAGEM

A entrega de mais uma 
casa do Projeto Construindo 
Araporã – “Nascer do Sol”, 
ocorrida no último dia 27, deu 
prosseguimento ao ambicioso 
projeto de habitação popu-
lar da Prefeitura de Araporã. 
Desta vez, o beneficiário foi 
o funcionário público Divino 
Alves Pereira, o “Grilo”, cuja 
casa, situada na Rua João 
Guerino, 65, Centro, foi total-
mente reconstruída e entre-
gue com mobília nova. O ato 
reuniu diversas autoridades, 
como a prefeita Renata Bor-
ges, vice-prefeito Cabo Ro-
berto, vereadores Xinguinha, 
Manoel do Banco, Laciel Faria 
e Divino Eletricista, secretá-
rios municipais, servidores da 
Prefeitura e populares.

O programa habitacional 
tem por premissa o atendi-
mento ao público na medida 
das necessidades de cada 
família, de conformidade com 
a situação de cada uma me-
diante cadastro da Secretaria 
de Ação Social, Habitação e 
Cidadania. O programa aten-
de também na modalidade de 
reforma mediante avaliação 
da Defesa Civil, conforme foi 
o caso do “Grilo” e de dona 

Geralda Ferreira da Silva, 
a primeira a ser atendida. A 
Prefeitura reconstruiu as ca-
sas e amigos dos beneficia-
dos as mobiliaram.
DINHEIRO PÚBLICO

O “Nascer do Sol” já 
construiu 29 casas além des-
tas duas e tem o propósito 
de construir mais 40 casas e 
96 apartamentos, tudo com 
dinheiro da Prefeitura. “Esse 
dinheiro é nosso, é da arre-
cadação do Município de Ara-
porã”, disse a prefeita Renata 
Borges, a título de enfatizar a 
utilização do dinheiro público. 
“É só ele [o dinheiro] não ser 
desviado e gasto com boba-
gem, que as coisas aconte-
cem”, completou, ao discur-
sar na solenidade de entrega 
da nova residência de Divino 
Alves. Ela informou ainda 
que conta com a aprovação 
da Câmara Municipal para a 
construção de mais 40 casas 
no Residencial Madri e reafir-
mou a disposição de construir 
os 96 apartamentos já anun-
ciada.
A HORA DE CADA UM VAI 
CHEGAR

A prefeita afirmou que 
“muitos vão ser escolhidos, 

Casa reconstruída pela Prefeitura de Araporã para o servidor Divino Pereira “Grilo” foi entregue pela prefeita Renata Borges com mobília nova numa grande festa na Rua João Guerino

Renata com vice-prefeito, vereadores e secretários na entrega da moradia do Grilo e anúncio de novos investimentos

tudo tem seu tempo”. No caso 
do “Grilo”, ela informou que 
a reconstrução foi feita me-
diante avaliação da Defesa 
Civil que atestou não haver 
condição de habitação naque-
le imóvel. Disse ainda que o 
processo passou pelos trâmi-
tes legais, incluindo a própria 
aprovação da Câmara Muni-
cipal. “Às vezes demora, mas 
tem que ter o jeito certo de 
efetuar os gastos”, acrescen-
tou. Ela disse da dificuldade 
de saber a ‘precisão’ de cada 
um e recomendou que os in-
teressados procurem a Ação 
Social e façam seus cadas-
tros. “Sua hora vai chegar”, 
disse aos que sonham com a 
casa própria.

NOVOS VEÍCULOS PARA A SAÚDE

Diretores de escolas e equipe da 
CRE comemoram aniversário do 
deputado Álvaro e Cleuza

Uma confraternização 
para celebrar o aniversário 
do deputado estadual Álva-
ro Guimarães e de sua es-
posa, Cleuza Bernardes, foi 
realizada no último dia 28. 
O evento foi organizado pela 
coordenadora Regional de 
Educação (CRE) Julice San-
tos e pela diretora do Núcleo 
Pedagógico da CRE, Cintia 
Almeida Borges, juntamente 
com a equipe da CRE e dire-
tores das escolas estaduais 
de Itumbiara e região. Bolos, 
quitandas e salgadinhos fo-
ram confeccionados, em sua 
maioria, pelos próprios dire-
tores.

Álvaro chegou acom-
panhado da esposa Cleuza 
Bernardes Guimarães e do 
filho Sinomar. Os dois co-

Deputado Álvaro Guimarães e esposa Cleuza Bernardes, 
Julice Santos, Dione Araújo e Cíntia Borges

memoraram aniversário na 
mesma semana e a equipe da 
educação decidiu homenage-
á-los pelo apoio do deputado 
à rede estadual nos últimos 
anos. Além dos diretores, co-
ordenadores e da equipe da 

CRE, o evento contou ainda 
com a presença do empresá-
rio Dione Araújo (Famóveis), 
do presidente da CODEGO 
Valderi Borges e do super-
visor da Ciretran, Paulielo 
Mendes.

Presidente da CODEGO Valderi Borges com 
o deputado Álvaro Guimarães

Empresário Dione Araújo destaca o traba-
lho de Álvaro em Itumbiara e região

Paulielo Mendes (supervisor da Ciretran) e 
o deputado Álvaro Guimarães

Diretores de escolas, coordenadores e equi-
pe da CRE na homenagem
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Com bom público e organização,
Festa de Panamá na reta final

GOVERNADOR RONALDO CAIADO CONFIRMA PRESENÇA NO SÁBADO; FESTA TERMINA DOMINGO

A 101ª edição da Festa 
do Divino Pai Eterno entra na 
reta final. Até domingo, milha-
res de romeiros de todas as 
regiões de Goiás, Minas Ge-
rais e até de outros Estados 
passarão pelo Santuário para 
agradecer ao Divino Pai Eter-
no.

A festa começou no dia 27 
de junho, com caminhada do 
trevo da BR-153 até o San-
tuário, passando pelos painés 
da Via Sacra. Na chegada ao 
santuário, foi celebrada mis-
sa com o bispo dom Fernan-
do Brochini, da Diocese de 
Itumbiara, reunindo centenas 
de pessoas. Na semana se-
guinte, uma série de ativida-
des foram realizadas, como 
Alvorada, Cavalgada da Fé 
com saída da Coperpan, com 
desfile de cavaleiros, amazo-
nas e carro de boi, missas e 
novenas diárias com partici-
pação de paróquias de toda 
a região, encontro de ciclistas 
(Pedal da Fé) e motociclistas 
(Moto Fé) de várias cidades 
vizinhas, batizados e outras 
atividades.

Até domingo, muitas ati-
vidades serão realizadas em 
Panamá, como show com 
Padre Ivanilton Silva (sába-

do, às 21h30), leilão de gado 
(domingo, dia 07 em Panamá 
e depois dia 16 de julho em 
Goiatuba) e a grande pro-
cissão de encerramento no 
domingo, com missa campal 
celebrada pelo bispo dom 
Fernando Brochini.

A cidade de Panamá se 
preparou para receber deze-
nas de milhares de romeiros 
e visitantes. O prefeito Zé 
Willian mobilizou toda a estru-
tura da Prefeitura para acolher 
bem os visitantes, com servi-

Fernando Ribeiro, Renê da Mota (Coperpan), deputado Álvaro Guimarães, governador 
Ronaldo Caiado, prefeito Zé Willian e o presidente da Câmara de Panamá, Márcio Ferreira

ços de qualidade. Neste ano, 
foi instalado um painel e câ-
mera de segurança, com co-
bertura angular de 360 graus, 
na Praça do Santuário. A me-
dida visa garantir a seguran-
ça dos romeiros. Zé Willian 
pretende adotar o sistema em 
toda a cidade, que será moni-
torada 24h.

Na última segunda-feira, o 
prefeito Zé Willian foi recebido 
em audiência pelo governador 
Ronaldo Caiado. Ele recebeu 
o convite para participar da 

festa e garantiu que estará na 
cidade neste sábado, partici-
pando da missa e inaugurando 
a reforma do colégio estadual. 
Zé Willian estava acompanha-
do do vice-prefeito Fernando 
Ribeiro, do presidente da Co-
perpan Renê da Mota, do pre-
sidente da Câmara Municipal 
Márcio Ferreira e do deputado 
estadual Álvaro Guimarães, 
que reforçaram pedido para a 
construção da Via dos Romei-
ros, na GO-515, entre Pana-
má e Goiatuba.

Zé Willian e Fernando Ribeiro com a deputada Magda 
Mofatto, na Câmara dos Deputados, em Brasília

MAGDA MOFATTO RECEBE 
CONVITE PARA A FESTA
O prefeito Zé Willian e seu vice, Fernando Ribeiro, foram 

a Brasília para divulgar a Festa do Divino Pai Eterno. Eles 
encontraram com a deputada federal Magda Mofatto (PL) e 
entregaram convite para a deputada -que é a representante 
do município na Câmara Federal- participe da programação. 
Magda agradeceu o convite das lideranças panamaenses.

Thalia Borges, Dr. Ismail Luiz e padre Silvanir

Bispo dom Fernando Brochini, Zé Willian e Nayara Moema na caminhada de abertura da festa e o painel de boas vindas aos romeiros do Divino Pai Eterno

FOTOS:  Matheus Henrique (WEB TV LEÃO)

Nayara Moema e Zé WillianCavalgada da Fé saíu da Coperpan e percorreu as ruas com o carro de boi à frente

Prefeito Zé Willian na recepção aos motociclistas (Moto Fé) e ciclistas (Pedal da Fé) de várias cidades da região que participaram da Festa do Divino Pai Eterno em Panamá

EMPRESÁRIO RETORNA AO POVOADO ONDE NASCEU E AJUDA FAMÍLIAS
O empresário Gildenilton Pereira, da empresa Alerta Serviços, atual gerente do Distrito 

Agroindustrial de Itumbiara (DIAGRI), retornou recentemente de uma viagem no interior 
da Bahia. Ele visitou o distrito de Acaraci, que fica entre os municípios de Itagibá e Dário 
Meira, para retornar ao lugar onde nasceu e viveu durante a infância.

Emocionado, Niltinho retornou à casinha simples onde viveu com os pais e mais sete 
irmãos. Ele conversou com a família que hoje mora no local e gravou um vídeo lembrando 
suas memórias de infância, a vida difícil naquele tempo, mas ao mesmo tempo exaltando 
o amor pela família e pelo casebre. “Foi com lágrimas nos olhos e coração apertado que 
visitei a casa onde morei. A família que hoje mora lá me recebeu com muito carinho e 
simplicidade”, contou Niltinho.

O empresário disse que se pudesse, mudaria a história de todos daquele lugar, assim 
como aconteceu na sua vida. “Um dia eu deixei Acaraci e vim para Itumbiara com muita 
dificuldade, e na esperança de dias melhores. Sou grato a Deus por ter me dado força 
para superar e vencer na vida”, agradeceu Niltinho. Quase todos os anos Niltinho retorna 
ao pequeno povoado, para relembrar sua história e ajudar os moradores, com a doação de 
cestas básicas e atender outras necessidades das famílias.

NILTINHO DA ALERTA NÃO ESQUECE DE SUA ORIGEM HUMILDE NO INTERIOR DA BAHIA

Niltinho na casa onde nasceu no 
povoado de Acaraci, no município de 
Itagibá, na Bahia, com sete irmãos e 
a atual moradora do casebre
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ÁGUA LIMPA

Os setores de saúde e 
assistência social são dois 
pilares da administração do 
prefeito Valdir Inácio (PP). 
As duas pastas são dirigi-
das pela primeira-dama Di-
vina Lúcia da Silva. Na área 
de saúde, Divina acaba de 
anunciar a contratação de 
mais uma médica para aten-
der na rede pública. A Dra. 
Camila já atende a popula-
ção nas unidades de saúde, 
garantindo um atendimento 
digno e de qualidade para o 
povo de Água Limpa.

Na Assistência Social, 
a primeira-dama levou os 
idosos para o Encontrão da 
Terceira Idade, realizado 
no Salão Paroquial, na ci-
dade de Corumbaíba. Divi-
na acompanhou a animada 

Emenda de R$ 200 mil 
para maquinário agrícola

O prefeito de Água Limpa, Valdir Inácio 
do Prado (PP) confirmou que o município vai 
receber R$ 200 mil para aquisição de maqui-
nário agrícola. Trata-se de uma emenda do 
deputado federal José Nelto (Podemos), jun-
to ao governo federal. De acordo com Valdir, 
o município já foi informado e está providen-
ciando a documentação para ter acesso aos 
recursos.

Valdir agradeceu ao vice-prefeito José 
Carlos (Podemos) pelo empenho na liberação 
dessa emenda, que vai ajudar o município na 
realização de serviços e apoio ao homem do 
campo. Segundo o prefeito, é uma parceria 
de resultados para trazer benefícios para Água 
Limpa e alavancar o desenvolvimento da cida-
de, cuja economia está baseada na produção 
agrícola. José Nelto foi o segundo mais votado 
para deputado federal em Água Limpa. O líder 
do Podemos na Câmara dos Deputados rece-
beu 16,44% dos votos.

Prefeito prestigia aniversário de Wilder
Valdir Inácio do Prado 

(PP) participou, no último 
domingo, da festa de ani-
versário do ex-senador Wil-
der Morais, atual secretário 
de Indústria, Comércio e 
Serviços do Estado de Goi-
ás. A festa aconteceu na 
estância Toca da Orca, em 
Nerópolis. Na oportunidade, 
o prefeito de Água Limpa le-
vou seu abraço ao senador 
e secretário, aproveitando 
para falar sobre a vinda de 
empreendimentos para a re-
gião.

Na festa, Valdir também 
conversou com o governa-
dor Ronaldo Caiado (DEM). 
Água Limpa foi a tercei-
ra cidade que deu a maior 
votação proporcional para 

Prefeito de Água Limpa Valdir Inácio com governador Ronaldo 
Caiado, que obteve 86% dos votos na cidade
Caiado em todo o Estado, re-
cebendo 86,01% dos votos. 
Ficou atrás apenas de Buriti 
de Goiás (86,95%) e Mozar-
lândia (87,93%), consideran-
do todos os 246 municípios 
goianos.

Ainda na festa, o prefeito 
Valdir Inácio encontrou com 
diversas lideranças políticas 
e empresariais, como o vice-

-governador Lincoln Tejota, 
o ex-deputado federal e hoje 
presidente da Federação das 
Indústrias do Estado de Goi-
ás (FIEG), Sandro Mabel. 
Acompanharam o prefeito 
os vereadores Walderson e 
Zé Antônio, o secretário de 
Transportes José Divino “Zé 
Dormiro” e o chefe de Gabi-
nete Ozélio Rodrigues.

Valdir Inácio com vereadores Zé Antônio e Walderson e o secretário Zé Dormiro ao lado do ex-se-
nador Wilder Morais, ex-deputado Sandro Mabel e o vice-governador Lincoln Tejota

PREFEITURA PROMOVE MUTIRÃO DA LIMPEZA
A administração do pre-

feito Valdir Inácio (PP) está 
promovendo mais um muti-
rão da limpeza. De 04 a 06 
de julho, a Prefeitura estará 
recolhendo entulho em toda 
a cidade. Segundo o prefei-
to, o cidadão pode retirar os 
entulhos e colocar na calça-
da que a equipe da Prefeitu-
ra vai passar e recolher nas 
datas agendadas. Vários se-
tores da Prefeitura estão en-

volvidos neste mutirão, que ob-
jetiva deixar Água Limpa mais 
bonita e limpa, além de contri-

buir para eliminar focos do 
mosquito da dengue e evitar 
a proliferação de doenças.

DIVINA LÚCIA MOVIMENTA SOCIAL E SAÚDE

turma de Corumbaíba, que se 
juntou aos amigos das cida-
des vizinhas, proporcionando 
uma dia de lazer, alegria, di-
versão e interação para a ter-
ceira idade de Água Limpa.

Divina Lúcia com equipe da 
terceira idade em Corumbaíba
e ao lado com o prefeito Valdir
e a nova médica Dra. Camila

BURITI ALEGRE

O deputado federal Adriano Bal-
dy (PP) acompanhou o desfile cívico 
ao lado do prefeito André Chaves 
(MDB) e confirmou uma emenda 
parlamentar de R$ 200 mil para 
custeio na área de saúde pública. 
Adriano, que foi o mais votado no 
município, parabenizou a cidade de 
Buriti Alegre e o prefeito André pela 
bonita festa.

No dia 29 de junho, em busca 
de mais investimentos e recursos 
para Buriti Alegre, o prefeito André 
Chaves teve encontro com o depu-
tado federal Delegado Waldir, líder 
do PSL na Câmara dos Deputados. 
O prefeito apresentou demandas nas 
áreas de saúde e educação para 
buscar recursos junto ao governo 
federal.

André busca renovar 
convênio da Santa Casa

André Chaves com o deputado estadual Bruno Peixoto e o presi-
dente da Câmara Betim Sassá em audiência com o secretário esta-
dual de Saúde Ismail Alexandrino

O prefeito André Chaves 
(MDB) cumpriu uma série 
de compromissos na última 
sexta-feira, 28, em Goiânia. 
Acompanhado do presiden-
te da Câmara, Betim Sassá 
(MDB), o prefeito teve encon-
tro com o secretário estadual 
de Saúde Ismail Alexandrino 
e o deputado estadual Bruno 
Peixoto (MDB), líder do go-
verno Caiado na Assembleia. 
Na pauta, a renovação do 
convênio com a Santa Casa 
de Buriti Alegre.

Segundo André, o mu-
nicípio não recebe repasses 
do Estado há vários meses 
e o atual convênio está ven-
cido. “Sabemos da importân-
cia dessa unidade de saúde e 
não mediremos esforços para 
a renovação do convênio, 
para que possamos manter a 
qualidade e os serviços pres-
tados à nossa gente”, garantiu 
o prefeito. A proposta foi apre-
sentada à Superintendência 
de Gestão, Planejamento e 
Finanças e o prefeito acredita 
que o governador irá atender 
o pedido.

No mesmo dia, ainda 
acompanhado de Betim Sas-
sá e com respaldo do depu-

André Chaves e Betim Sassá com o presidente do DETRAN-GO, 
Marcos Roberto solicitando sinalização para Buriti Alegre

tado Bruno Peixoto, o prefeito 
esteve no Departamento Es-
tadual de Trânsito (DETRAN), 
em reunião com o presidente 
do órgão, Marcos Roberto Sil-

va. André solicitou apoio para 
melhorias no trânsito e na si-
nalização do município, numa 
parceria entre Prefeitura e 
DETRAN Goiás.

FESTA E DESFILE NOS 92 ANOS
Num clima de muita ale-

gria, Buriti Alegre festejou na 
semana passada o aniver-
sário de 92 anos da cidade. 
Durante quatro dias, a popu-
lação participou de uma sé-
rie de atividades recreativas, 
esportivas, religiosas, cívicas 
e de lazer proporcionadas 
pela Prefeitura Municipal. No 
Parque de Exposições, a Pre-
feitura montou estrutura com 
barraquinhas e shows com 
Maristela Muller, Israel e Ro-
dolfo, artistas locais e regio-
nais e DJ.

Na quadra Jerônimo Lú-
cio, que foi reformada, acon-
teceu o campeonato de fute-
vôlei, nas categorias amador 
e profissional. De acordo com 
o prefeito André Chaves, em 
breve a população vai receber 
a reforma do ginásio de es-
portes Rubens Messias Fer-
reira. A missa em ação de 
graças foi realizada na Igreja 

Corte do bolo comemorativo ao aniversário da cidade

São Sebastião, onde houve 
também o corte do bolo e os 
parabéns para a cidade.

Para as crianças, a Prefei-
tura proporcionou uma tarde 
de muita diversão, com brin-
quedos, pipoca, algodão doce 
e refrigerante. E abrilhantan-
do o aniversário da cidade, o 
desfile cívico com participação 
das escolas e da BRF, con-

tando a história de Buriti Ale-
gre dividida por décadas. Para 
André, o resgate da cultura do 
desfile é fundamental, pois 
não acontecia há seis anos. 
A Prefeitura montou arquiban-
cada para o público assistir as 
apresentações, que contaram 
com participação de bandas 
e fanfarras de municípios vi-
zinhos.

Desfile cívico em Buriti Alegre e show com a dupla Israel e Rodolfo no Parque de Exposição

DEPUTADOS FEDERAIS AJUDAM BURITI

Deputado federal Delegado Waldir e André Chaves
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PREFEITURA MUNICIPAL DE PANAMÁ

Participe
da maior

festa religiosa 
da Região Sul 

de Goiás.

FESTA DO 
DIVINO PAI ETERNO 

DE PANAMÁ

Encerramento
dia 07 de julho 
(domingo) com 

procissão e missa 
campal às 17h

Responsabilidade de levar energia ao 
Juca Arantes é da Prefeitura, diz Enel

EMPRESA DIZ QUE OBRIGAÇÃO É DO MUNICÍPIO E CONFIRMA QUE NÃO FARÁ O INVESTIMENTO

Durante a audiência pública da CPI da 
Enel realizada  pela Assembleia Legislativa na 
última sexta-feira, 28, na Câmara Municipal, 
a distribuidora de energia confirmou que não 
é responsável pelas obras de infraestrutura 
para levar energia ao conjunto Juca Arantes 
3. No local, 100 famílias aguardam somente 
a ligação da energia para ter acesso às mo-
radias, pois segundo a Prefeitura as obras já 
foram concluídas. O problema foi levantado na 
audiência por diversas lideranças, como o vi-
ce-prefeito Gugu Nader, vereadores e mora-
dores do conjunto. Gugu reclamou que a Celg 
tinha um convênio com as Prefeituras para le-
var energia aos conjuntos habitacionais, mas 
a Enel cancelou.

A resposta da Enel, contudo, não foi posi-
tiva. De acordo com o advogado Lúcio Flávio, 
que é o presidente da OAB Goiás, essa obri-
gação de energizar os conjuntos estava pre-
vista na resolução 414/2010, mas foi revoga-
da e a empresa não tem mais essa obrigação 
de arcar com os investimentos de infraestu-
tura. O coordenador de Atendimento da Enel, 
Fernmando Ferreira, confirmou que a empresa 
não irá executar o serviço, que deve ser feito 
pela Prefeitura, que é a responsável pelo con-
junto habitacional.

Jadiel Sousa contou que aguarda a casa no 
Juca Arantes 3 desde 2012: a Prefeitura diz 
que as moradias estão prontas e só falta a 
ligação de energia, mas a Enel diz que a obri-
gação é do município

Vereador Zezé Preto Vereador Ednon Fio Vereador Romildo Formigão Vereadora Professora Noêmia

Gil Alves de Oliveira (Posto Alto da Serra): 
empresário reclamou das quedas de energia 

e do valor alto da tarifa. Ele paga R$ 13 
mil por mês e teve que pagar do bolso a 

instalação da rede de energia e depois foi 
obrigado a doar à Enel. A Enel não quis fazer 
o investimento, mas depois de pronto, insta-
lou um poste medidor para verificar se não 
havia gato. Ou seja, a Enel não quis investir 
na linha, mas gastou um valor maior só para 
fiscalizar o posto. Ele questionou a política 

da empresa para investimentos

Gugu Nader (vice-prefeito): 
Reclamou do rompimento do convênio que 
obrigava a Celg/Enel a colocar energia nos 

conjuntos habitacionais nos municípios, que 
deve ser restituído; do alto valor da tarifa 

cobrada dos consumidores e das cobranças 
retroativas por supostas fraudes, muitas 

vezes de forma injusta e não comprovada, 
em valores exorbitantes

Flausininho (presidente da Câmara): 
O vereador reclamou que os produtores 
rurais, sobretudo aqueles que trabalham 
com leite, estão sendo dilacerados pela 

Enel, com tarifas elevadas e a leitura 
dos relógios é feita pela média e não o 

consumo real, o que sempre prejudica o 
produtor. Ele diz ainda que as quedas de 
energia causam prejuízos com a perda da 

produção e os problemas ocorrem 
também na cidade, com tarifa cara

Cairo Salim (deputado estadual): 
Membro da CPI da Enel, o deputado cobrou 
a melhoria da qualidade dos serviços presta-

dos pela Enel, que é a pior distribuidora 
de energia do Brasil. “Queremos que ela 
resolva o problema de municípios como 

Itumbiara, uma cidade pujante na geração 
de emprego, renda, comércio, serviços, 

indústrias e com setor produtivo rural forte, 
mas que padece da falta de energia”

Lúcio Flávio (advogado da Enel): 
Reconheceu que a Enel é a pior distribuido-
ra de energia do Brasil, mas afirmou que ela 
está investindo R$ 750 milhões por ano para 
sair dessa situação e que a maior parte das 
reivindicações são de matérias reguladas 

pela Aneel e cumpridas pela Enel. Afirmou 
que o valor das tarifas está dentro da média 
nacional e reiterou que a empresa não tem 
obrigação de levar energia ao Juca Arantes

Álvaro Guimarães (deputado estadual): 
O deputado disse que a cidade sofre constantes 

apagões, causando prejuízos e transtornos aos con-
sumidores. Na zona rural, o péssimo serviço da Enel 
prejudica os produtores de leite. Reclamou ainda do 
aumento das tarifas e da dificuldade em trazer novas 
indústrias para Itumbiara e ampliar as já existentes, 
em razão da falta de energia. Em outra CPI, investiga 

os benefícios fiscais da Enel, que foram revogados 
pela Assembleia, mas a empresa recorreu à justiça

Zezé Preto, Ednon Fio, Romildo Formigão e 
Professora Noêmia (vereadores): 

Apresentaram críticas ao serviço prestado pela Enel em 
Itumbiara e demandas para levar energia ao Juca Arantes 

3,  da troca dos medidores de energia que estão resultando 
em aumento nas tarifas, das interrupções constantes na dis-
tribuição, da demora em restabelecer o serviço e da dificul-
dade que as pessoas encontram para falar com os canais de 
atendimento da Enel. Os vereadores reclamaram ainda que 
a empresa tem prejudicado o desenvolvimento da cidade, 

afetando comércio, serviços, indústria e zona rural
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Brener Augusto cola grau 
em Medicina pela UFF

Brener Augusto, formando em Medicina 
pela Universidade Federal Fluminense

Casal de 
empresários 

Gilmar Santos 
(Gavola Net) 
e Iara Souza 

(Espaço 
Elegância): 
felizes com 
a formatura 

do filho

O itumbiarense 
Brener Augusto 

está colando 
grau em Medici-
na pela Univer-
sidade Federal 
Fluminense (UFF) neste mês de julho. 

Ele é filho do casal de empresários 
Gilmar Santos “Gavola” e Iara Souza.

PARABÉNS!

Claudeir Freitas Duarte, o “Didi” foi 
um dos líderes do movimento em defesa 
da continuidade das investigação da Lava 
Jato, em apoio ao ministro da Justiça Sér-
gio Moro e do governo Bolsonaro, na cida-
de de Itumbiara. Ele mobilizou a população 
para participar da manifestação, cuja con-
centração aconteceu no estacionamento do 
Estádio JK.

Com camisetas e bandeiras do Brasil, 
o grupo manifestou contra a corrupção e 
em defesa do governo do presidente Jair 
Bolsonaro, que segundo eles enfrentam 
resistências do Congresso e dos membros 
da velha política para fazer as mudanças e 

Didi lidera ato em defesa 
da Lava Jato, de Moro e 
do governo Bolsonaro

Didi com amigos no estacionamento do Estádio JK

reformas que o Brasil precisa, como a Re-
forma da Previdência proposta pelo ministro 
da Economia Paulo Guedes.

Os atos aconteceram em várias cidades 
do Brasil. Segundo Didi, que é filiado ao 
PSL, foi um protesto pacífico e reforça o 
apoio da maioria da população a Bolsonaro, 
Paulo Guedes, Sérgio Moro e a Lava Jato, 
pois o cidadão de bem não tolera mais a 
corrupção. Para Didi, o eleitor deu recado 
nas urnas em 2018 e iniciou uma faxina, 
que será complementada nas eleições do 
ano que vem, com eleição de prefeitos e 
vereadores comprometidos com o Brasil e 
os brasileiros.

WR Contabilidade & Consultoria 
realizou, no dia 29 de junho, 

uma confraternização com seus 
colaboradores, familiares e amigos, 

em clima de festa junina. 
O evento aconteceu na Área de Lazer 

do Clube de Furnas, com comidas 
típicas, quadrilha e jantar.

Agropovo de Centralina: 25 a 28/07
A Prefeitura Municipal, 

com o apoio do Sindicato Ru-
ral de Centralina e a Câmara 
Municipal de Vereadores, es-
tará realizando no período de 
25 a 28 de Julho a 5ª Agro-
povo. A Festa Agropecuária, 
que mais uma vez terá os 

portões abertos, contará com 
shows artísticos de renome 
nacional, barracas, cavalga-
da, rodeio, negócios, boate, 
e é claro muita animação e 
alegria nas quatro noites de 
festa. Na abertura, a anima-
ção  é com  a dupla Diego e 

Victor Hugo; na Quinta-Feira 
(26) o palco fica por conta da 
dupla Di Paulo e Paulino, se-
guido do cantor Daniel (27) e 
o Sunset com a dupla Zé Ri-
cardo e Thiago (28). Todas 
as noites terá rodeio e o Ran-
cho Luxury.

Bairro Samir Almeida Brasil ganha 
praça, quadra e abertura de ruas

No último dia 21 de ju-
nho, o prefeito de Centralina 
Elson Martins Medeiros, o El-
sinho, vice-prefeito Dr. Oscar 
Feldner e a Câmara de Vere-
adores, entregaram aos Cen-
tralinenses e ao setor Cohab 
as obras da Praça Maria 
Bernadelli Fraga, com qua-
dra poliesportiva, parquinho e 
academia de ginástica, dupli-
cação da Avenida Alice Monti, 
com iluminação, arborização, 
redes de água e esgoto, além 
da abertura das novas ruas 
que levam nome da mãe do 
vereador Wiliam Cabeleireiro, 
Dona Vetinha e do ex-vere-
ador Eurípedes Pereira do 
Couto.

O prefeito Elsinho agra-
deceu ao ex-deputado federal 

Marcos Montes (PSD) e ao 
deputado estadual Leonídio 
Bouças (MDB), bem como à 
Câmara de Vereadores, ser-
vidores da Prefeitura e do 
Projeto Reviver e ao povo de 
Centralina. “Ficamos felizes, 

por estar realizando estas 
obras tão importantes, espe-
cialmente, para as familias da 
Cohab. É mais um sonho que 
se torna realidade. Um abraço 
grande do Elsinho e Dr. Os-
car”.

Avenida duplicada, quadra poliesportiva, academia e parquinho entregues à população

Elsinho e Dr. Oscar no jogo inaugural da quadra poliesportiva


